Non à la récupération par l'extrême-droite de la restriction des libertés et de la gestion catastophique de la crise sanitaire

Le parti de Philippot, l'ex-bras droit de M. Le Pen appelle dimanche 11 avril à un rassemblement à Saint-Malo « pour montrer [son] opposition constante à la coronafolie, aux mesures liberticides sous couvert de protection sanitaire... »

Cette initiative n'est qu'une tentative de récupérer politiquement la colère légitime que soulève dans la population la restriction des libertés et la gestion catastrophique de la crise sanitaire par Macron et son gouvernement.

Car cela fait un an que nous vivons ces restrictions de libertés de se déplacer, d'aller et venir, ces interdictions d'aller à un spectacle ou de faire du sport, de se rencontrer autour d'un verre ou d'un repas,

Car après l'incurie de la disponibilité et de la distribution des masques puis la pénurie des tests, on en est aujourd'hui à une campagne de vaccination plus que poussive.

Car aucune leçon n'a été tirée des 2 premières vagues de l'épidémie pour mettre à niveau le système hospitalier, et aujourd'hui, dans les régions à fort taux d'incidence, on est contraint de trier les patients à l'entrée des services de réanimation en fonction de leurs chances de survie. Sans parler des souffrances qu'entraîne la déprogrammation des opérations et des soins non-covid, des séquelles physiques et psychiques que vivent certain.es malades touché.es par le virus et de l'explosion de la demande de soins psychologiques et psychiatriques.

Cette initiative concoure aussi à nier la dangerosité, la réalité même et les responsabilités de l'épidémie...

Car l'épidémie est bien réelle. Le Covid 19 a tué tout près de 100.000 personnes en France et près de 3.000.000 dans le monde. Et dans notre région, plusieurs dizaines de malades sont hospitalisés avec des formes graves de la maladie dont 11 dans le service de réanimation du CH de Saint-Malo.

Chalençon - Philippot QUI SE RESSEMBLE S'ASSEMBLE

Jean-Pierre Chalençon, le personnage qui se vante d'organiser des déjeuners à 400 euros par tête au luxueux Palais Vivienne avec des ministres, n'est pas seulement un partisan convaincu de Napoléon 1er, c'est un grand pote de personnalités d'extrême droite comme Dieudonné et Florian Philippot. On peut le voir poser à côté d'eux sur Internet.

Quand Philippot dénonce les mesures sanitaires au nom de la « liberté », on comprend qu'il se moque bien du peuple d'en bas et ne s'intéresse qu'aux libertés de ceux d'en haut, ses copains. Philippot n'a jamais dénoncé les lois liberticides comme la loi Sécurité globale et la loi contre le Séparatisme qui donnent davantage de pouvoirs à la police et prétendent interdire de filmer ses violences.

Ne soyons pas dupes de ces faux amis des libertés!

Car l'épidémie révèle au grand jour les tares d'un système capitaliste mondialisé

- ♦ dont les désordres sont bel et bien à l'origine de la maladie (déforestation, réduction de la biodiversité, urbanisation, sur-consommation dans les pays riches...) et de son extension,
- ♦ dont le moteur, la recherche et la continuité du profit maximum, prime sur la préservation des vies,
- ♦ dont l'horizon s'appelait la compétition et l'innovation, avec comme corollaire la destruction des services publics, la rentabilisation des services sociaux, la dégradation des systèmes de santé.

...et ignore la casse et l'aggravation des inégalités sociales que provoque la crise

- ◆ augmentation du nombre de sans-emploi (+6,5% en 1 an dans le Pays de Saint-Malo, soit 14.679 personnes concernées!),
- ♦ augmentation du nombre de personnes vivant sous le seuil de pauvreté (précaires, étudiants...)
- diminution des ressources des salariés placés en chômage partiel,

Ne comptons pas sur les négationnistes, les complotistes ou autre réinfocovid, ne comptons pas sur l'extrême-droite de Le Pen, Asselineau ou Philippot pour apporter des solutions aux souffrances et misères sociales qu'accentue cette crise sanitaire. Ne comptons pas non plus sur eux pour défendre les libertés démocratiques que met en péril Macron. D'ailleurs, ils ne sont nullement opposés aux lois liberticides Sécurité Globale et Séparatisme. Ils ne s'opposent pas à Saint-Malo à la mise en place par Lurton des référents citoyens.

Pour sortir de cette crise, à nous d'imposer des mesures d'urgence : arrêt des brevets, transparence et gratuité des vaccins ; partage du temps de travail pour en finir avec le chômage et ralentir la circulation du virus ; embauches massives dans les services publics, notamment de la santé, de l'éducation, des transports.....

Pour recevoir notre bulletin local ROUGE EMERAUDE ou pour prendre contact avec le comité NPA du pays malouin, nous joindre par mail à :

npasaintmalo@gmail.com

Pour notre santé, pour nos libertés, pour nos droits, pour nos vies, il faut lutter touTEs ensemble et amplifier les mobilisations pour dégager Macron.

Saint-Malo, le 10 avril 2021

